



## 生活体験発表大会 今年も頑張ります!!

6月19日(水)、校内生活体験発表大会を行いました。これは毎年実施している恒例の大会で、西播但馬大会への出場者選考を兼ねています。今年も各学年から代表の生徒5名が校内大会で発表しました。得点や順位をつけるのはあくまでも代表選考のため。この日発表してくれた5名はもちろん、困難を乗り越えて前に進む力強さは私たち豊高定時制全員の力の源です。つらいことを乗り越えて「今」がある。その体験を、仲間の前で言葉にすることそのものが、ある意味ではたいへんつらいことかもしれません。しかし、それを皆で分かち合える、仲間の体験に真剣に耳を傾けることができる、ということに大きな意味があります。

審査の結果、3年生の岩本康平さん、同じく3年生の鹿野内亮さんが、9月14日(土)に行われる西播但馬大会への出場者と決まりました。多くの人を感動させるメッセージを、校内大会同様に力強く発表してくれるものと期待しています。



体験を語るには勇気が必要です。すばらしい校内大会ができたということは、みなさんがお互いに信頼し合える仲間であるという証ですね。

夢を叶えるなら 豊高定時制

但馬を支える人材をめざすなら 豊高定時制

## 企業見学会

### 3年生、4年生 インスパイア・ハイスクール事業



6月21日(金)、3年生と4年生が合同で、但馬内の企業2社を訪問しました。今年、豊高定時制は兵庫県教育委員会の「インスパイア・ハイスクール事業」において「キャリア教育重点指定校」の指定を受け、自己の適性を見つめ、それを活かすことができる進路実現に取り組んでいます。台風と梅雨前線による大雨が心配されましたが、幸い天候は私たちに味方してくれました。

株式会社北星社と播磨屋本店豊の丘工場で、多くの社員の皆さんが整った環境の中で組織的に仕事に取り組み、社会の人々に喜ばれる製品をつくり出しておられる現場を見学させていただきました。明日の但馬を担う皆さん、この経験をもとに、それぞれの夢と志を大きくはばたかせてください。

## 租税教室を行いました

6月24日(月)、3年生と4年生の現代社会の授業に豊岡税務署の渡邊総務課長さん、松島総務係長さんのお二人をお迎えして、「税金って何だろう?」「その使い道は?」といった基本的な事柄についてご講義いただきました。給与明細の見方などについて具体的にアドバイスしていただき、生徒の皆さんもうなずきながら聞き入っていました。



**7月1日(月)から第2回定期考査が始まります。しっかり準備して臨みましょう!!**